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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2023-2024年度クラブ方針 

「希望は私たちの原動力！」 
～地域に明るい活力を広げよう！～ 

〔例会運営小委員会 嶋田委員長〕 

会員数２５名        

（出席規定免除会員９名）    

出席会員１６名 

（出席規定免除会員７名） 

 

〔川口会長〕 

「自分の都合は相手の不都合」 
 皆さんこんにちは。本日も例会にご参

加頂きました会員の皆さま、ありがとうご

ざいます。そして、本年度各委員長様に

は大変お世話になり感謝申し上げます。

後ほど各委員会報告の発表を宜しくお

願い致します。 

 本日の会長の時間テーマは「自分の都合は相手の不都

合」としまして、１週間のうちにこのテーマに、納得できる機

会が2回も訪れました。1回目はとある経営者の話の中でし

た。その方は住宅設計施工をされており、これまでお客さ

んに対して何でも合わし無理をして対応するも、状況が厳

しくなると自身の都合を押し付け、あれやこれやと理由を

付けお客さんがやむなく受け入れる手法であり、こうしてい

るとお客さんに対して構えてしまう自分と、騙されないぞと

いうお客さんとの攻防になって行き、これは本当に自分の

目指すものなのかと迷いが生じた時、経営バランスが崩れ

てしまった。そこから自分を無理に飾らない、自分の会社

はこういうデザイン性で価格帯はこれぐらいと先に伝え、お

客さんに選択権を持ってもらう事にすることで、働く喜びが

増すと共に安定した経営となったお話しでした。もう一つ

は、この日曜日に有田市民会館にて芸人の山田ルイ53世

による「僕たちにはキラキラする義務などない」のテーマで

の講演会の中に、彼が6年間引きこもり芸人で売れ取材を

受けていた時、インタビュアーから引きこもりの6年があった

からこそ今がある美談に仕立てようとする事に強烈に違和

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０７９回例会） 

令和６年６月13日(木）  

〔川口会長〕 

 

〔橋爪（誠）SAA〕 

川口君：本日は委員会活動報告の発表です。各委員長

の皆様には本年度大変お世話になり、ありがとうござい

ました。 

木本君：本日の委員会活動報告、宜しくお願い致します。 

上野山（捷）君：本日の各委員会報告、よろしくお願い致

します。 

橋爪（正）君：各委員会の活動報告ご苦労様です。 

中村君：本日次年度理事会を開催いたします。次年度理

事会役員の皆様御出席を宜しくお願いいたします。 

岩本君：役員の皆様方、本日は委員会報告御苦労様で

す。 

松村君：川口会長、あと少しで1年が終わりますね。健康

に気を付けて頑張って下さい。委員会活動報告よろし

くお願いします。 

上野山（栄）君：孫が保育所でカゼばかりもち帰り、家族で

うつってなかなか体調が戻りません。皆様、体調にはご

自愛下さいね。本日、活動報告させて頂きます。 

児嶋君：委員会活動報告、宜しくお願いします。 

福原君：各委員長様、本日活動報告よろしくお願い致し

ます。 

手島君：委員会報告、よろしくお願い致します。 

井上君：各委員長の皆様、本日の発表よろしくお願いしま

す。 

 

 

 

 

  令和６年６月２７日 第３０８０回 

・2023-24年度 会長・幹事報告 

 

・ソング：「我等の生業」 

  令和６年７月４日 第３０８１回 

・初例会 

 新旧引継ぎ・クラブ運営方針・入会式 

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３０７９ Nｏ． 

島 海碩 書 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

川口健太郎 

木本 隆昭 

井上 修平 

会長の時間  



２ 

ロータリー親睦活動月間 

感を抱き、それはあなたがそうしたいのであって私には辛

く苦しく無駄な時間でしたと言ったそうです。人は兎角自

分の都合を優先し押し付ける癖があります。しかしそれは

相手にとってはどう感じられているのでしょうか？考えさ

せられた一週間でした。 
 

〔木本幹事〕 

1.第12回定例理事役員会報告 

①6月度例会プログラム（案）の件 【承認】 

②5月試算表（案）の件 【承認】 

③地区財団補助金申請（案）の件 【承認】 

④次年度青少年育成継続事業（案）の件 【承認】 

 ・次年度開催予定である青少年育成事業「未来への

キックオフ」を複数年の継続事業とする。また、③の地

区財団補助金申請は本事業の為に申請する。 

⑤退会届（案）の件 【承認】 

 ・山下茂樹君の退会届を6月30日付で受理する。 

⑥会員推薦（案）の件 【承認】 

2.地区より 

・台湾東部大地震支援金報告書が届いてます。日本国

内28地区からの支援金6,990万7,874円を6月3日付で

日台ロータリー親善会議に送金いたしましたとの事で

す。 

・シンガポール国際大会 地区ナイトでの写真が届いて

ます。奉仕プロジェクト委員会 職業・国際奉仕担当小

委員長 福原陽司君にお渡ししています。 

・地区新旧社会奉仕委員長会議の結果報告が届いてま

す。 

 社会・青少年奉仕担当小委員長 應地正章君にお渡

ししています。 

3.田辺ロータリクラブと、田辺東ロータリークラブより週報

が届いてます。 

 回覧します。 

4.経済クラブ通信が届いています。後方掲示版にて閲覧

願います。 

5.各クラブの例会変更は後方掲示板にて閲覧願います。 

 

 

〔クラブ広報小委員会 佐原委員（代読 井上委員長）〕 

【横組】 

ｐ.7-13 

 ロータリー親睦活動について掲載されています。 

 ヘビーメタルとロータリーの共通店について紹介されて

います。一見、結び付きがなさそうな関係だが、共通点も

あり、面白い。 

ｐ.14-19 

 パキスタンでポリオ根絶に取り組んでいる「チームポリオ

ジャパン」の活動について掲載されています。現地の

人々の要望に応え、安全な飲み水の供給にも取り組ん

でおられる。 

【縦組】 

ｐ.4-8 

 筑波大学医学医療系 災害・地域精神医学教授、太

刀川弘和氏の「ポストコロナのメンタルヘルスと自殺予

防」について掲載されています。 

ｐ.9-12 

 豊田東ロータリークラブの4代続く陶芸家・河村喜平氏

の（京都、鎌倉、猿投で4代続く陶芸一家 思い通りにな

らない「土」と「腕」にこだわる）が紹介されています。 

 

 

※次年度幹事〔菅原佳典君〕 

 本日例会終了後、第5回次年度理事会を開催致しま

す。 

 

  

     

 

 

 

 

 

 

 

 
閉会・点鐘 〔川口会長〕 

 幹事報告  

ロータリー友誌の紹介  

活動報告の発表  

委員会報告 

SAA 

橋爪誠治君 

（代読） 

  木本幹事 

クラブ管理 

 運営委員会 

上野山(栄)委員長 

会員増強・ 

 維持委員会 

児嶋委員長 

公共イメージ  

 向上委員会 

菅原委員長 

奉仕プロジェ

クト委員会 

橋爪(誠)委員長 

（代読） 

 木本幹事 

ロータリー財団.

米山記念奨学委

員会 

中元委員長 

（代読） 

 福原副委員長 

戦略計画 

   委員会 

中村委員長 

65周年実行 

   委員会 

橋爪(誠)委員長 

（代読） 

木本副委員長 

本日発表の活

動報告は、後

日配布の「ク

ラブ概況」を

ご覧くださ

い。    


